

Colombia produce más del 70% de la cocaína que se consume en el mundo



Naciones Unidas, 37 jun (RHC) Según el informe anual de drogas que realiza la Organización de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), más del 70 por ciento de la cocaína que se consume en el mundo es producida por Colombia.

El martes pasado, la jefa de investigación de la UNOCD, Angela Me, presentó un detallado informe sobre la producción y consumo de estupefacientes alrededor del mundo, que refleja un incremento en la producción mundial de drogas y en las muertes asociadas a su consumo.

El dato relevante arrojado por el estudio informa que Colombia produce el 70 por ciento de la cocaína que se consume en el mundo, mientras que Estados Unidos (EE.UU.) es, nuevamente, el mayor consumidor.

La ausencia del Estado colombiano en vastos territorios del país suramericano, así como su negligencia en el cumplimiento de los compromisos contraídos tras los Acuerdos de Paz, ha dejado sin respuesta a la mayoría de las comunidades donde prolifera la producción de coca.

Se calcula que cerca de 450 mil familias están en las zonas de producción, sin ningún tipo de alternativa a la siembra ilegal, bajo amenaza constante de grupos mafiosos quienes se benefician por la venta de droga.

El otro eslabón de la distribución se da en EE.UU. El pasado marzo, el presidente, Donald Trump, cuestionó a su homólogo Iván Duque al afirmar que más drogas estaban ingresando a EE.UU. desde que este asumió como presidente de Colombia.

Trump, incluso, amenazó con llegar más lejos al afirmar en 2017 que eliminaría la certificación de Colombia como país comprometido en la lucha antidrogas. Más precisamente advirtió con poner al país cafetero en la lista negra donde figuran las naciones que incumplen sus compromisos internacionales contra el narcotráfico.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194497-colombia-produce-mas-del-70-de-la-cocaina-que-se-consume-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba